JAIME GUZMAN:

4.11.50 "Problema de Gendarmes Son Signos que el País Conoció Durante la UP

 Parlamentario insistió en la debilidad del Gobierno ante los denominados «presos políticos» y terroristas.

IQUIQUE (Sergio Montivero Bruna).- "Lo que ha sucedido con Gendarmería, no es otra cosa que la reapa-rición de los signos que conoció el país cuando fue gobierno la Unidad Popular. Hay una debilidad del gobierno frente a los presos políticos y terroristas". Así lo afirmó el senador Jaime Guzmán Errázuriz, en conferencia de prensa efectuada en la nueva sede de la Unión Demócrata Independiente, UDI, ubicada en Thompson 427.

El parlamentario fue invitado al ampliado zonal norte que realiza esa co-

lectividad política.

En el encuentro con la prensa fue acompañado por Mikel Urquiza, prose-cretario general y por Ernesto Vargas, presidente provincial.

Argumentando su opinión sobre la situación de Gendarmería, dijo que "de tal tamaño es la debilidad del Gobierno frente a los mal llamados «presos políticos», que los gendarmes, cuya desem-peño ha sido siempre serio y abnegad, tuvieron que llegar a la actitud extrema de velar por sus garantías y la de sus familiares, efectuando el movi-miento que todo el país conoció". Luego agregó que "el Gobierno tie-

una actitud de complacencia ante personas que han cometido graves de-litos terroristas y que reivindican su pertenencia a movimientos extremistas que han dejado muchos muertos y heridos. Más aún, el Gobierno ha tolerado que esos delincuente terroristas se conviertan en verdaderos dueños de la cárceles, llegándose a los extremos que los gendarmes encargados de su custodia sean amedrentados por ellos en los propios recintos penitenciarios. Por es razón

Señaló que por tal razón la UDI se opone y lo hará en el futuro, frente a cualquier intento de reforma constitucional que permita el indulto de terroristas, situación que el artículo 9º de la Constitución vigente prohibe acertada y expresamente

Analizando la situación política del país, dijo que la petición de desafuero que podría enfrenta el diputado Alberto Espina, "no va a prosperar porque carece de fundamentos. Sólo se trata de un asunto publicitario"